

L'ONU insiste sur la mise en place d'une Commission Constitutionnelle pour le dialogue inter-syrien



Nations Unies, 31 janvier (RHC)- L'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura a mis l'accent sur la nécessité de mettre en place une commission constitutionnelle afin que des progrès puissent être faits dans les négociations de la ville suisse de Genève.

Au cours d'une conférence téléphonique, Staffan de Mistura a indiqué que l'une des principales réussites du Congrès du Dialogue National Syrien de la ville russe de Sotchi a été la proposition de créer cette commission.

Le diplomate a ajouté que cela peut représenter un pas en avant dans les conversations inter-syriennes à Genève et aux conversations d'Astana, la capitale du Kazakhstan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153976-lonu-insiste-sur-la-mise-en-place-dune-commission-constitutionnelle-pour-le-dialogue-inter-syrien>



Radio Habana Cuba